

はと・ほし・つき組だより



いよいよ8月。日中は一気に温度が上がり、ジリジリと日が照り付けています。そんな暑さにも負けず、子どもたちは小川での水遊びやカブトムシの観察など、夏ならではの遊びを楽しんでいます。熱中症予防として、こまめに水分補給を行うと共に十分に休息を取りながら、素敵な夏の思い出づくりをしていきたいと思います。

保育参観のお礼



お忙しい中、保育参観にお越しいただき、ありがとうございました。お父さん、お母さんと一緒に過ごす子どもたちの表情はとても豊かで、楽しそうにしていましたね。おうちでは見られない、集団ならではの子どもの姿が見られたのではないでしょうか。これからも子どもたちとたくさんの思い出を作ったり、保護者の皆様と子どもの成長を感じたりしながら楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひします！



8月11日(火)に、今年は職員、子どもたちによる盆踊りをしました。登園してくると「まだ始まらないの～？」とこの日をとても楽しみに待っていました。献香・献灯・献花から始まり、盆踊りでは輪になつて、『おばけの花火音頭』『しまじろう音頭』『すみっこぐらし音頭』『ふるさと音頭』の4曲を踊りました。子どもたちの溢れ出る笑顔とダイナミックさも伝わる踊り、ドキドキしながらちょっぴり恥ずかしそうに踊るはと組さんの姿もありました。その後は、好きなゲームをして、最後にもらったお土産をとても大事そうに持つて行く姿が可愛らしかったです。いっぱい踊って、いっぱい遊びとても楽しい盆踊りでした。

ボディペインティング！



夏ならではの遊び、ボディペインティングをしました。最初はみんなおそるおそる絵の具を触っていましたが、慣れてくると今度は『背中につけたたらどんな顔するかな～？』とお友だちの様子を伺いながらつけ合いつこ！「うわー！」「きゃー！」といろんなところから楽しい声が聞こえてきました。自分の体の上で色々な色に変化する嬉しさに「赤と白でピンクになったー！」「今度は紫になったー！」と大興奮。自分の感じたことを誰かと共有するって楽しいですよね。楽しさもだんだん増してきて、最後には体中絵の具だらけに。晴天の空の下で、自分をのびのびと開放して、感触遊びを楽しみました。



製作☆

製作の材料にすずらんテープや毛糸が増えました。早速いろいろな使い方をする子どもたち。身近な素材に触れる中で、毛糸や空き箱をいろいろなものに見立てたり、組み合わせを楽しんだりして、イメージを表現しています。（★思考力の芽生え、豊かな感性と表現など）また、年上のお友だちがつくれたものに憧れを抱き、同じものを一緒につくろうとする姿、素材の特徴に気づき、その発見をお友だちに伝えながら新たな遊びに展開していく姿があります。（★協同性、言葉による伝え合いなど）楽しく遊びながら、いろんな力が育っています！

★幼児期の終わりまでに育ってほしい姿



ここをテープでとめるんだよ



赤もいいよー！！



おねがい

- ・外遊び（泥遊び）後に使用するタオルの準備を必ずお願いします。特に、はと組さんは自分のタオルが分からない人もいるので、朝の身支度の際に、一緒に確認をお願いします。
- ・歯ブラシ、コップの名前の確認、記入をお願いします。常に清潔にしておきましょう。

